



学校通信

# つららん便り

<http://www.kurashiki-oky.ed.jp/school/tsurajima-higashi-e>



倉敷市立連島東小学校

第11号

令和8年1月15日

## あけましておめでとうございます！



全校体育館に集まっての始業式

冬休み最終日の1月6日に震度4の地震がありドキッとしたが、今年のお正月も比較的穏やかな天候が続き、家族でできな新年を迎えたのではないかと思います。1月7日（水）の3学期スタートの日も、元気な挨拶と落ち着いた雰囲気の中で、始業式を全員そろって体育館で行うことができました。

式では干支の話や年神様の話を中心に話しました。今年は午年です。午年は「元気いっぱい前へ進むぞ」というパワーにあふれていて、力強い行動力や明るいリーダーシップ、新しいことに挑戦するのにぴったりなワクワクする年と言われています。良い年になることをお祈りしています。

年末にインフルエンザが流行しましたが、今現在、小学校では流行っていません。しかし、ノロウイルス等腹痛や嘔吐を伴う感染症にも気を付けてください。本年も、どうぞよろしくお願いします。

とんど祭りに  
ご参加ご協力  
ありがとうございました。



1月10日（土）、運動場で



6年代表による点火

とんど祭りが行われました。地域行事ではありますが、とんど祭り実行委員会の実行委員長は本校PTA会長がすることになっています。その他、地区社協、民生委員、青少年を育てる会など各種団体の協力のもと、とんど焼き、餅つき、昔遊び、bingo大会を行いました。PTA三役の方々が中心となって、おいしいぜんざいやお餅を振る舞ってくれました。大変お世話になりました。ありがとうございました。「字が上手になりますように」「今年一年良い年でありますように」など、お願いができたことと思います。

今年度、地域の行事や協働本部（土曜日等の○○教室など）の活動に参加しようと、子どもたちに呼び掛けてきました。地域の方々と関わることで、地域を愛する心や地域の人々に寄り添う心の育成に努めていきたいと思っています。今後とも、ご協力、声掛け等よろしくお願いします。